

BZ vom 1./2.5.2024

Tierische Einheit in Rotholz



Foto: Matthias Penn

ROTHOLZ. Kürzlich fand in Rotholz mit der großen Gebietschau „Achensee bis Brennersee“ die größte Schau auf regionaler Ebene der Rinderzucht Tirol statt. Ausgestellt wurden 380 Tiere mit verschiedenen Rassen wie Fleckvieh, Fleckvieh-Kreuzung, Holstein, Jersey und Tux-Zillertaler. Besonders nennenswert ist die unglaubliche Zahl von über 100 jungen Züchter:innen, die mit ihren Bambinis den Besuchern ein Lächeln ins Gesicht zauberten. Der Schwazer Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, eine Siegereglocke zu spenden, diese durfte Referentin für Land-Forstwirtschaft, Barbara Moser, an Familie Mariacher/Eberharter mit einem Doppelsieg überreichen. Foto: GR Barbara Moser mit Gesamtsieger bei den Jungkühen Doppelsieg: Fleckvieh: Agnes (Mogli) von Josef/Martin Mariacher/Eberharter, Senta (Herzfeuer) von Josef/Martin Mariacher/Eberharter.